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Das Jahr 2022 war noch geprägt von Covid und damit einhergehenden Maßnahmen und 

Einschränkungen. Vereinzelt gab es entsprechende Fälle auch innerhalb der Badmintongruppen, 

dies jedoch nicht im Rahmen des Sportbetriebes, es kam auch nicht zu Ansteckungen innerhalb 

der Gruppen. Der Spielbetrieb konnte durchgehend aufrechterhalten werden. 

 

Der Spielbetrieb findet regelmäßig am Donnerstag und Samstag statt, wobei jeweils abhängig 

von der Teilnehmerzahl bis zu zweieinhalb Stunden gespielt wird. An den Spieltagen fragen wir 

jeweils in den What’s App-Gruppen, ob genug Teilnehmer dabei sind. Die Kommunikation via 

What’s App hat sich etabliert, wobei für beide Termine getrennte Gruppen bestehen. Vereinzelt 

wurden hier auch Termine abgesagt (Donnerstag – Europa League Eintracht Frankfurt).  

 

Sehr glücklich sind wir mit den in der Jahnvolkturnhalle erneuerten Feldmarkierungen. 

 

Wir haben einen harten Kern von ca. 10 Teilnehmern die regelmäßig kommen weitere 10 – 15 

Spieler kommen unregelmäßig. Der Donnerstagstermin ist etwas stärker frequentiert. Insgesamt 

ist die Mitgliederzahl stabil, bis leicht ansteigend. Bemerkenswert ist, dass es eine kontinuierliche 

Fluktuation gibt, wobei sowohl Anfänger als auch Wiedereinsteiger zu uns kommen. 

 

Aufgrund der Zusammensetzung der jeweiligen Gruppen und auch weil wir keine ausgewiesenen 

Trainer haben, wurde beschlossen beide Gruppen explizit an Erwachsene zu richten. Die 

Internetseite wurde entsprechend angepasst und dies geben wir auch bei entsprechenden 

Anfragen so weiter (intern und extern). Was das Spielniveau betrifft, findet sich alles wieder, vom 

Anfänger bis zum ambitionierten Freizeitspieler. 

 

Nach wie vor kann der Donnerstagstermin leider nicht in den hessischen Schulferien angeboten 

werden. Entsprechende Anfragen betreffend die Hallennutzung werden seitens der Stadt 

kontinuierlich abgelehnt. Im Sommer besteht – nach Absprache - die Möglichkeit auf 

Speedminton zu wechseln, dies auf der Wiese des Jahnvolkgeländes. 

 

 


